

練馬区立大泉西中学校 第2学年

# 学年だより

令和7年  
4月11日(金)  
第3号

## ★1年の計は、始業式にあり!

1年の計は元旦にありという言葉がありますが、学校の始まりは4月の始業式からです。4月7日(月)、生徒の皆さんは希望と不安を秘めて中学校に登校したと思います。クラス分けの学年だよりを受け取りそれぞれのクラスに入ってきました。そして、すぐに体育館に移動し、着任式・始業式を行ないました。入場から退場まできちとした態度で、すばしかったです。2年生への意気込みが感じられました。

この春休みに、1年生の生活を振り返り2年生に向けての目標を立てたことと思います。2年生は、学習のボリュームが非常に大きくなります。1年生のときの学習の仕方・生活などを反省し、この1年間をどう過ごすのが大切です。また、中だるみの2年生という言葉もよく耳にします。つまり、2年生を制するものは中学校生活を制するのです。先輩たちも2年生のときもって頑張っておけばという嘆きを、3年生の受験期の前に話していました。後悔ないように充実した生活を送れるようにしましょう。

## ★来週の予定

日時	時程	予定
4月14日(月)	50分×5	正規時間割(始) 全校朝会 6校時カット 前期専門・中央委員会 スクールカウンセラー勤務日
4月15日(火)	50分×6	身体測定(2校時)、心のふれあい相談員勤務日
4月16日(水)	50分×5	心のふれあい相談員勤務日
4月17日(木)	50分×5	6校時カット 専門・中央委員会
4月18日(金)	50分×6	通常授業

## ★先輩になったぞ(入学式)

4月7日(月)の始業式のあと、入学式の準備をしました。会場づくりや教室の清掃・装飾など、裏方の仕事をしました。会場づくりでは、イスを一糸乱れずきれいに並べてくれました。その会場図を写真で紹介したいくらいです。また、生徒会、1年時の委員会(学級、図書、放送、給食、美化、保健)の生徒もそれぞれの仕事をしてくれました。1年生の教室に描かれた美術部の黒板アートもきれいでした。



4月8日(火)の入学式当日、新入生は直接見てはいませんでした。きちとした



礼法を3年生と共に示してくれました。新入生は入学式の引き締まった空気を感じ取ってくれたと思います。さらに、歓迎の合唱「時の旅人」、校歌紹介と新入生に先輩としての立派な姿を示すことができました。

いよいよ、先輩となりました。新入生(後輩)から憧れてもらえるような生活をこれからも続けていけるといいですね。コロナで途切れた大泉西中学校の伝統を新たにつくり上げていきましょう。

## ★クラスの体制が整いました。

4月9日(水)に「自己紹介」を行い、改めて友だちとの交流を深めました。「1年生のときにはあんまり話さなかったけど、同じクラスになって仲よくなった。」と言っていた生徒がいました。新しい発見があったようです。

4月10日(木)まで、各クラスで班決めや当番決め、そして、委員会や係も決めました。いよいよクラスが動き出しました。4月10日(木)の3校時から授業も始まりました。こちらも新しい先生との出会いがあり、新鮮な気持ちで取り組んでいます。

4月14日(月)からは正規の時間割が始まります。忘れ物の無いようにしましょう。